

Cendras

Le stade de l'Abbaye apprécié par les archers



Un terrain de jeu idéal pour les sportifs.

Toutes les conditions étaient réunies, ce 30 avril, sur le stade de l'Abbaye pour faire de la manche de championnat de division régionale par équipe de tir à l'arc une réussite.

Éric Vuillermoz, président de l'Arc club alésien, affiche volontiers sa satisfaction d'avoir su accueillir, grâce à la forte implication des bénévoles, trente-deux équipes venues de toute la ligue Languedoc-Roussillon, pour un total de 120 tireurs : « C'est la deuxième année consécutive que l'on organisait une manche de ce championnat qui se déroule en trois manches. C'est une grande satisfaction, la météo a été de la partie sur un site que l'on ne connaissait pas. On tirait historiquement sur le stade Pibarot, puis au stade de Clavières. C'est une belle surprise, le cadre est magnifique et le stade répond aux besoins de sécurité. On va

essayer de revenir ici l'an prochain, les archers nous ont fait de bons retours sur la qualité d'accueil ».

Il relève les avantages de ce site : « C'est intéressant, ça porte l'image de notre club et de notre ville, c'est une grosse organisation, en terme de matériel, trente-trois cibles étaient installées pour cette journée. Avec des distances de 70 m pour les arcs classique et 50 m pour les arcs à poulies, la discipline avait de quoi impressionner les passants, intrigués par la longue ligne de blasons. Présences notables, celle en arc classique individuel de Pierre Plihon, champion européen par équipe en 2014 et 5^e aux jeux olympiques de Rio en 2016, ainsi que Nicolas Girard, vice champion d'Europe et détenteur du record de France de tir en salle à l'arc à poulies (600/600), qui ont pu exprimer leur talent. »